■ ACTION SOLIDAIRE - Don à "Honorine lève-toi"

1 400 euros pour l'association

Le don permettra à l'association de financer du matériel, nécessaire au développement d'Honorine, 3 ans, atteinte d'une maladie orpheline.

L'association "Honorine lève-toi", présidée par Éric Pioger, s'est vu remettre un chèque d'un montant de 1 400 euros, lundi dernier à l'école élémentaire d'Argouges. Ce don a pu être réalisé grâce aux recettes générées par le concert donné le mardi 19 avril, par 120 élèves des classes de CE2, CM1 et CM2 et la chorale de la Joie de vivre.

Concert solidaire

L'événement avait alors d'une association. Cette anremporté un très beau succès, en attirant la foule à la Halle aux grains de Bayeux. La Joie de vivre, présidée par Marc Rispail, organise chaque an-



La cérémonie de remise du don a eu lieu à l'école d'Argouges.

née, elle a choisi de venir en aide à Honorine Pioger. La petite fille, âgée de trois ans, est atteinte d'une maladie orpheline irréversible, la lissennée un spectacle au profit céphalie. Une anomalie du

cerveau qui se manifeste par du matériel et des aménageun retard d'acquisition sur le plan moteur, sensoriel et visuel.

Le don permettra à ses parents, Bérangère et Éric Pioger, de financer une partie

ments nécessaires au développement d'Honorine et non pris en charge par la sécurité sociale : poussette spéciale, salle de motricité, entre autres.

LA RENAISSANCE DU BESSIN - Vendredi 24 juin 2011